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Verbale nr-09 /13 Consiglio del 23/Settembre 2013  

Oggi 23/Settembre 2013 presso il C.I. Regno Verde di Narni (TR) si è riunito Consiglio 

del Co. Re. Fise Umbria per la discussione del seguente O.d.G.:----------------------------- 

 

1.    Comunicazioni del Presidente; 

2.    Resoconto delle Ponyadi 2013; 

3.    Nuova gestione finanziaria; 

4.    Verona - rimborsi e divise; 

5.    Coppa Regioni Dressage - modalità di selezione, rimborsi e divise; 

6.    Richiesta Equi Jumping per inserimento data concorso dressage e stage con 

Massimiliano Floris; 

7.    Richiesta stage Horse Ball; 

8.    Richiesta Aggregazione D.N.O. – C.I. Le Giuggiole; 

9.    Richiesta passaggio da D.N.O. a D.O. – C.I. S. Giorgio; 

10. Ratifica Vet. Ass. Gianluca Martini; 

11. Varie eventuali. 

 

Sono Presenti 

Il Presidente 

Mirella Bianconi 

 

I Consiglieri 

-Carlini Francesco 

-Zajotti Stefano 

-Scianaro Andrea 

-Guarnieri Paolo 

-Bodio Claudio 

-Colavita  Renato 

 

Rappresentante  dei tecnici  

Marco Paradisi   

Per ragioni di mera praticità, la riunione ha inizio con la discussione del punto 2 

dell’O.d.G. 

 

2) Il bilancio ed il giudizio sulla partecipazione della compagine Umbria alle 

Ponyadi 2013 di Tor di Quinto (Roma) è risultato nel complesso positivo. La 
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soddisfazione maggiore si è avuta particolarmente per le squadre impegnate nella 

disciplina del Concorso Completo, per la Ludica ed il Dressage, mentre le prestazioni 

per il S.O. non sono state all’altezza delle aspettative, ma a parere del Consiglio per 

motivi non imputabili alla squadra. 

 

1)  Il Presidente riferisce sugli indirizzi e le proposte dai Presidenti dei Co.ti 

Re.li e sulle prossime iniziative in merito ai rapporti con l’attuale Commissariamento 

della FISE, a tale proposito comunica che è stato convocato l’organo della Consulta 

durante il quale saranno eletti il Presidente e Vice presidente; in virtù di quanto 

detto al fine di contribuire a portare ciascuno le proprie idee si ritiene opportuno 

convocare una apposita assemblea con i Presidenti dei circoli, dei tecnici, e dei 

cavalieri dell’Umbria; per ragioni di carattere logistico legate alla previsione di una 

larga partecipazione e conseguente reperibilità di luoghi idonei che avrebbero anche 

un costo economico, l’assemblea si terrà presso il C.I. Le Lame in Montefalco (PG) il 

giorno 14 ottobre 2013; il personale di segreteria provvederà con anticipo a dare le 

opportune informazioni agli interessati. 

 

3) Tenuto conto delle nuove recenti normative di gestione economica poste in 

essere dalla FISE, il Consiglio ritiene di informare i Circoli che tutte le spese inerenti 

agli impegni presi dovranno essere rendicontate settimanalmente dal Co. Re. ed 

inviate da questo a Roma per la loro approvazione e la successiva erogazione di 

quanto richiesto. A seguito di ciò si ritiene inoltre di raccomandare a tutti coloro che 

dovranno avere: rimborsi, partecipazioni sportive, o saldo di servizi resi al nostro Co. 

Re., di inviare la rendicontazione entro e non oltre i 30 gg. Come stabilito. 

 

4) Per la partecipazione alle gare Regionali di S.O. a Verona, il Co. Re. fornirà 

alla squadra cavalli: giacca da concorso della rappresentativa, solo a chi non ne sia 

già in possesso; giubbotto; coperta da cavallo in pile; sottosella; cuffietta; cap del Co. 

Re. o rimborso di € 200,00. Per la squadra Pony: tutto identico come per la squadra 

cavalli, esclusa la giacca da concorso. La ditta EQUI’ di Foligno si è resa disponibile a 

fornire un paio di staffe per i componenti delle rappresentative cavalli e pony oltre 

ad un contributo di forfettario complessivo di € 400,00 a beneficio della presenza 

del suo logo sui giubbotti e dell’inserimento sul sito della FISE Umbria del link della 

sua azienda. Il Consiglio approva. 

 

5) La trattazione e le decisioni relative a questo argomento vengono 

rimandate a dopo la riunione che dovrà tenersi con i referenti del Dressage. 

 

6) Allegato 1) Il Consiglio  vista la richiesta del Circolo Equi Jumping, esprime 

parere favorevole sia in merito alla manifestazione sia rispetto allo stage con il 
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tecnico Massimiliano Floris alle condizioni solite ricordando che il Co.Re. non 

corrisponde più il contributo di € 100,00 a giornata al Circolo. 

 

7) Allegato 2) Si ratifica l’effettuazione dello stage del tecnico di Horse Ball 

Fabiano Lanzi tenutosi presso il C.I. Valmarino e si prende atto dei ringraziamenti 

ricevuti dai gestori del C.I. stesso. Si conferma la continuazione del rapporto di 

collaborazione con lo stesso tecnico. 

 

8) Allegato 3) Si approva la richiesta di aggregazione alle D.N.O del C.I. Le 

Giuggiole previo parere favorevole da esprimersi dopo opportuno sopralluogo da 

effettuarsi da un rappresentante  FISE . 

 

9) Allegato 4) Si approva la richiesta di passaggio di affiliazione da D.N.O. a 

D.O. da parte del C.I. S. Giorgio sempre previo parere favorevole da esprimersi dopo 

opportuno sopralluogo da effettuarsi da un rappresentante  FISE . 

 

10) Allegato 5) Si approva la richiesta di inserimento all’albo dei Veterinari 

accreditati FISE del Dott. Gianluca Martini da effettuarsi nei modi e con i metodi 

previsti dalle vigenti normative federali. 

 

11) Allegato 6) Considerata la proposta presentata dalla ditta Funghitex S.s. 

Soc. Agricola inerente lo smaltimento del letame come da schema di scrittura 

privata allegato; si approva la pubblicazione della notizia sul sito FISE Umbria. 

Non avendo null’altro da discutere la riunione termina alle ore 20:30 

 


